

Sometime to some set of the set o



nº 783 15-21 noviembre 2024

### **NOTICIAS Y NOTAS DE PRENSA**

Discriminación laboral. - El Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, a través del Observatorio Español del Racismo y la Xenofobia (OBERAXE), ha publicado recientemente el informe "Análisis del impacto económico de la discriminación y la desigualdad entre la población autóctona y la extranjera residente en España" que estima en 17.000 millones de euros (un 1,3% del PIB) el coste de la discriminación laboral y educativa de la población extranjera en nuestro país, tomando como base los datos de 2022. El estudio, realizado por los profesores de la Universidad Autónoma de Madrid Ramón Mahía y Eva Medina y cofinanciado por la Unión Europea, divide este impacto económico principalmente en el ámbito laboral (12.300 millones de euros o el 1% del PIB) y el educativo (4.800 millones de euros o el 0,36% del PIB). Esta evaluación en términos económicos se apoya, principalmente, en la cuantificación del valor de los salarios que estas personas dejan de percibir por razón de la discriminación. El informe del OBERAXE subrava que, en la actualidad, las desigualdades en el acceso, permanencia v remuneración en el mercado laboral afectan de manera significativa a la población extranjera, especialmente a las mujeres, con un coste total de 12.300 millones de euros. El informe también analiza otra forma de discriminación laboral: la sobre cualificación. Un 15% de los trabajadores extranjeros con estudios superiores y un número considerable de aquellos con estudios secundarios están empleados para un puesto de trabajo que está por debajo de su formación. Este problema también afecta particularmente a las muieres extranieras, quienes enfrentan con más frecuencia la falta de oportunidades acorde a su nivel de formación. En cuanto a la discriminación salarial, las diferencias en los salarios entre la población extranjera y autóctona alcanzan los 500 euros mensuales.

Fuente: Nota de prensa Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, 18.11.2024

Economía social. - La Confederación Empresarial Española de la Economía Social (CEPES) ha encontrado 20 trabas administrativas durante el ejercicio del 2024, cuya eliminación permitiría un ahorro estimado de hasta 35 millones de euros para la Administración y las empresas de economía social, según los cálculos aportados por la Confederación. Es el resultado del análisis realizado en el marco del convenio que tiene suscrito CEPES desde 2022 con el Ministerio para la Transformación Digital y de la Función Pública, en materia de simplificación y eliminación de trabas administrativas para las empresas y entidades de la Economía Social. Las trabas detectadas están vinculadas a los procesos de constitución de empresas y entidades de la Economía Social, a tareas de gestión empresarial, y a los trámites relacionados con ayudas y subvenciones para su funcionamiento. Más concretamente, las dificultades se centran en la comunicación entre organismos involucrados en la creación de cooperativas, o permitir el alta de los socios trabajadores de cooperativas en cualquier régimen de Seguridad Social antes de su inscripción en el Registro de cooperativas, entre otras. También se encuentran obstáculos para la constitución de sociedades laborales mediante DUE; facilitar a los Centros Especiales de Empleo la consulta de sus clientes acogidos a medidas alternativas; desarrollar una herramienta telemática entre el SEPE y los registros autonómicos cuando se solicita la capitalización de la prestación por pago único, o habilitar a las Cofradías de Pescadores para realizar procedimientos administrativos electrónicos en representación de armadores y pescadores.

Fuente: Noticia Observatorio de Economía Social, 14.11.2024

Extranjería.- El Consejo de Ministros ha aprobado, a propuesta del Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, un nuevo Reglamento de Extranjería que tiene como principales objetivos adecuar la norma a la situación migratoria actual, satisfacer las necesidades de nuestro mercado laboral y de las personas migrantes, así como hacer frente al reto demográfico de nuestro país. Por otra parte, el nuevo texto cumple con el derecho de la Unión Europea a través de la transposición de directivas pendientes y la aplicación de los reglamentos comunitarios. El nuevo texto crea un título específico para los visados, que clarifica el esquema de autorizaciones, los requisitos y los trámites en general. Todas las autorizaciones iniciales van a ser de un año y las renovaciones, de cuatro. De esta forma, se evitan situaciones de irregular sobrevenida, algo que también se ha querido evitar en la nueva norma al aclarar y simplificar los trámites para el cambio de una situación de residencia a otra. Por ejemplo, no será necesario abandonar nuestro país para obtener la residencia de larga duración después de haber tenido una temporal. También se ha extendido a un año el visado para la búsqueda de empleo, que antes era una autorización de 3 meses. Este visado permite la búsqueda de empleo en determinadas ocupaciones





y ámbitos territoriales, de forma que los 12 meses "van a facilitar que las personas consigan un trabajo adecuado a su perfil profesional y, al mismo tiempo, que las empresas encuentren los profesionales que necesitan".

Fuente: Nota de prensa Ministerio de Trabajo y Economía Social, 19.11.2024

Formación Dual. – La Formación Profesional Dual es un modelo educativo que se encuentra vigente en España desde el curso 2012-2013. Sin embargo, y según los datos de InfoJobs, el sistema no es especialmente conocido entre las empresas puesto que, tras 12 años de implantación en el sistema educativo, más de la mitad (52%) no lo conoce, y el conocimiento disminuye cuanto más pequeña es la empresa. De estas, el 30% no conoce ningún sistema de FP; mientras que el 22% sí conoce el sistema antiguo, pero no el nuevo. En contraposición, el 48% de las empresas conoce la FP Dual. En relación al tipo de empresa, aquellas compañías más grandes son las más conocedoras (68%), frente a las micro (41%). Con la aprobación de la nueva Ley Orgánica de FP, se establece que a partir del curso 2024-2025 toda será de carácter dual, quedando así reemplazado el modelo tradicional. Esta incorporación mejora las previsiones del Ministerio de Educación que, para este curso, prevé un crecimiento en el número de alumnos de alrededor del 4,5% en esta modalidad formativa y que, por lo tanto, superaría los 1,2 millones de estudiantes. Para este año, se pretende la integración completa de la experiencia práctica dentro del proceso formativo, mejorando la transición al mercado laboral y alineando las habilidades con las necesidades de las empresas. No obstante, a pesar de sus beneficios -ya comentados-, la implicación de las compañías es todavía bastante escasa. Así pues, el dato oficial de participación en programas de FPD representa solo un 0,3% del total de empresas activas en España, según los datos del Consejo Económico y Social de España (CES).

Fuente: Nota de prensa Infojobs, 14.11.2024

Salarios. - Los sectores de farmacia y retail lideran los incrementos salariales para el próximo año, según la nueva edición del Informe de Tendencias Salariales 2025 publicado por Randstad Research, el centro de estudios de Randstad. Los sueldos en farmacéuticas y empresas de 'life sciences' aumentarán de forma importante en 2025, alrededor del 10% de media, mientras que en el caso del retail las alzas serán más modestas, aunque destacadas, del 5% de media, según el informe. En el resto de las actividades, los incrementos salariales serán mucho más comedidos y se circunscribirán a posiciones concretas por lo que su alcance será limitado o, en la mayoría de los casos, no se producirán.

Fuente: Nota de prensa Randstad, 20.11.2024

Satisfacción laboral. – ManpowerGroup ha publicación su Barómetro global del talento 2024, un estudio exhaustivo que recoge más de 12.000 respuestas de trabajadores de 16 países para entender cómo se sienten respecto a su vida profesional. A través de 12 indicadores, el informe analiza cómo se sienten respecto a tres factores clave: bienestar, satisfacción laboral y confianza. Según apuntan los datos, España obtiene una puntuación general del 66%, tan solo un punto por debajo de la media global, que se establece en el 67%. Igualados con los de Francia y por encima de los de Italia, los resultados españoles se quedan lejos de Países Bajos, que lidera el ranking con un 74%. En términos de bienestar, España se encuentra tan solo un punto por debajo de la media global (64%). Así mismo, el 82% de los trabajadores españoles siente que su trabajo tiene un propósito y un sentido, superando la media internacional del 80%. Sin embargo, un 32% declara que sufre estrés diario en su puesto de trabajo, 9 puntos menos que el dato global. Un hecho que beneficia a los profesionales, ya que aquellos que sufran menos estrés tienen el doble de probabilidades de permanecer en sus roles actuales. Por otra parte, 7 de cada 10 trabajadores, tanto españoles como del resto de países, coinciden respecto al sentimiento de alineamiento con la visión y valores de su empresa. En cuanto al equilibrio de conciliación, España supera en 1 punto a la media global, con un 66%.

Fuente: Nota de prensa ManpowerGroup, 12.11.2024

Seguridad Social-Afiliación-Trabajadores extranjeros. -La Seguridad Social registró 2.894.162 afiliados extranjeros en octubre, una vez descontada la estacionalidad y el efecto calendario, tras sumar 29.076 ocupados. A falta de dos meses para finalizar el año, la cifra de trabajadores foráneos continua en máximos históricos. Desde diciembre de 2019, antes del impacto de la pandemia, el sistema ha contabilizado un aumento de 731.763 trabajadores procedentes de otros países, es decir, casi un 34% más. En el contexto de la afiliación general, los trabajadores extranjeros suponen el 13,6% del total de ocupados. El registro diario se ha mantenido por encima de los 2,9 millones de afiliados extranjeros





durante ocho días en octubre y de forma consecutiva del 21 y al 25 del mes. Tanto en la serie desestacionalizada como original, la cifra de afiliados extranjeros supone el 13,6%. Si atendemos a los regímenes, en los dos principales, General y Autónomos, también se mantienen en ese porcentaje. Esto supone que, en los últimos cinco años, ha aumentado en más de dos puntos la participación de los trabajadores extranjeros en el conjunto de los afiliados a la Seguridad Social. El 31,6% son trabajadores procedentes de países de la Unión Europea. Del conjunto de nacionalidades, Rumanía es el país del que proviene el mayor número de trabajadores, seguido por Marruecos, Colombia, Italia, Venezuela y China.

Fuente: Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, 15.11.2024

Servicios Públicos de Empleo-Comunidad de Madrid. – El Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid ha autorizado la inversión de 3,7 millones de euros para avanzar en la transformación digital de los servicios públicos de empleo de la región, modernizando sus sistemas informáticos y dotándolos del equipamiento tecnológico para mejorar la atención a los ciudadanos y a las empresas en todas las gestiones, demás, este proyecto permitirá el mantenimiento y la actualización de las aplicaciones y herramientas digitales que ya utilizan los trabajadores públicos en la red de oficinas de empleo regionales. Del mismo modo, facilitará la creación de nuevas funcionalidades que agilicen su trabajo diario e incrementen la eficacia y eficiencia de los procedimientos. Entre las funcionalidades puestas en marcha durante 2024 figuran la renovación de empleo por whatsapp y la disponibilidad de un nuevo catálogo de cursos de formación en la web. Del mismo modo, el Ejecutivo autonómico ha modernizado la tecnología de la plataforma de empleo que permitirá en el futuro activar nuevos canales de acceso, funcionalidades y servicios como la elaboración de un perfil individualizado de usuario, asesoramiento continuado y atención personalizada. También se podrá realizar intermediación laboral eficiente, al mismo tiempo identificar las necesidades de las empresas (puestos vacantes y perfiles profesionales requeridos que facilite una adecuada planificación formativa), dar apoyo en los procesos de recolocación en los supuestos previstos legalmente y crear nuevas oficinas virtuales para el servicio de mediación, arbitraje y conciliación para el empleo y la formación, entre otras.

Fuente: Nota de prensa Comunidad de Madrid, 20.11.2024

# LIBROS, MONOGRAFÍAS, ESTUDIOS E INFORMES

#### Aprendizaje no formal-Validación



Validación del aprendizaje no formal e informal en la educación superior en Europa. Informe Eurydice. Agencia Ejecutiva Europea de Educación y Cultura (EACEA, Plataformas, Estudios y Análisis). Oficina de Publicaciones de la Unión Europea, 2024

# Discriminación laboral



Análisis del impacto económico de la discriminación y la desigualdad entre la población autóctona y la extranjera residente en España / Ramón Mahía Casado y Eva Medina Moral.
- Promovido por la Secretaría de Estado de Migraciones y coordinado a través del Observatorio Español del Racismo y la Xenofobia (OBERAXE), y cofinanciado por la Unión Europea a través del Fondo de Asilo, Migración e Integración (FAMI). Noviembre 2024





### Economía mundial



Resiliencia ante el cambio. Informe anual del FMI 2024 / Fondo Monetario Internacional, octubre 2024

### **Educación**

Panorama de la educación. Indicadores de la OCDE 2024. Informe español / Instituto Nacional de Evaluación Educativa. 17.09.2024





Monografía sobre educación: <u>El tratamiento de la diferencia y de las necesidades educativas. Un estudio pedagógico / Fundación Europea Sociedad y Educación, Fundación Ramón Areces, 10.10.2024</u>

## Estereotipos de género

Artículo ¿Siguen vivos los estereotipos de género en el siglo XXI? / Marta Fraile. - Observatorio Social, Fundación La Caixa, noviembre 2024

#### Formación académica-Emprendimiento

Artículo. Vincular la formación académica con la experiencia en el mercado puede impulsar el emprendimiento / Mircea Epure. - Observatorio Social, Fundación La Caixa, noviembre 2024

#### Formación dual



El sector de las energías renovables. Manuales de acogida de estudiantes de FP Dual. / CaixaBank Dualiza, octubre 2024

### Inteligencia artificial-Trabajo

Normativa europea sobre inteligencia artificial. En: <u>LABOS. Revista de Derecho del Trabajo y Protección Social.</u> Número extraordinario Vol. 5 (2024) / Universidad Carlos III de Madrid . 11.11.2024







#### Salud en el trabajo



Importancia de la realización de las pruebas funcionales en salud laboral por especialistas en enfermería del trabajo. Alonso Jiménez EM. - En: Medicina y Seguridad del Trabajo (Internet) Vol. 70 Núm. 275 (2024) / Instituto de Salud Carlos IIIEscuela Nacional de Medicina del Trabajo, 31.10.2024

### **DATOS ESTADÍSTICOS Y ENCUESTAS**

Estadística de Trabajadores Autónomos Afiliados a la Seguridad Social (AUT). Octubre 2024 / Ministerio de Trabajo y Economía Social, 20.11.2024

Estadística de Incapacidad Temporal (PIT). Avance agosto 2024 / Ministerio de Trabajo y Economía Social, 18.11.2024

Afiliados medios extranjeros a la seguridad social. Octubre 2024.

Observatorio de Enfermedades Profesionales (Cepross) y de Enfermedades Causadas o Agravadas por el Trabajo (Panotratss) Informe Anual 2023 / de abril de 2024 (actualizado el 14 de octubre de 20241). / Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, abril 2024

Eurostat ha publicado la versión meiorada del Monitor Estadístico Europeo (MEDE), un cuadro de indicadores a corto plazo que abarca tres secciones: economía y medio ambiente, empresas y comercio, y personas y trabajo. / Eurostat, 19.11.2024

Accidents at work claimed 3 286 lives in 2022 in the EU / EUROSTAT, 19.11.2024

# SENTENCIAS, NORMATIVA, INFORMACIÓN LEGISLATIVA

### **Sentencias**

El Tribunal Supremo fija que las empresas o pueden despedir disciplinariamente a los trabajadores sin abrir trámite de 'audiencia previa'. Así lo ha resuelto el Pleno de la Sala Cuarta, aunque advierte que ello solo es exigible para los despidos nuevos.

Fuente: Comunicación Poder Judicial. 18.11.2024

### Normativa

MINISTERIO DE LA PRESIDENCIA, JUSTICIA Y RELACIONES CON LAS CORTES. -**EXTRANJEROS.** - Real Decreto 1155/2024, de 19 de noviembre, por el que se aprueba el Reglamento de la Ley Orgánica 4/2000, de 11 de enero, sobre derechos y libertades de los extranjeros en España y su integración social. -BOE 20.11.2024

MINISTERIO DE EDUCACIÓN, FORMACIÓN PROFESIONAL Y DEPORTES. - Formación profesional. -Real Decreto 1025/2024, de 8 de octubre, por el que se actualizan y suprimen determinadas cualificaciones profesionales de las familias profesionales Seguridad y Medio Ambiente; Servicios Socioculturales y a la Comunidad; Textil, Confección y Piel; y Transporte y Mantenimiento de Vehículos, recogidas en el Catálogo Nacional de Cualificaciones Profesionales. -BOE 15.11.2024





CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN, CIENCIA Y UNIVERSIDADES. - Planes de estudios - Decreto 102/2024, de 13 de noviembre, del Consejo de Gobierno, por el que se modifican cuarenta y un decretos por los que se establecen para la Comunidad de Madrid planes de estudios de ciclos formativos de grado medio. -BOCM 15.11.2024

 Decreto 103/2024, de 13 de noviembre, del Consejo de Gobierno, por el que se modifican setenta y seis
 Decretos por los que se establecen para la Comunidad de Madrid planes de estudios de ciclos formativos de grado superior. -BOCM 15.11.2024

CONSEJERÍA DE ECONOMÍA, HACIENDA Y EMPLEO. - Crédito presupuestario ayudas – Orden de 28 de octubre de 2024, de la Consejería de Economía, Hacienda y Empleo, por la que se declara el crédito presupuestario disponible para financiar las ayudas a la conciliación a trabajadores desempleados que participen en acciones de formación profesional para el empleo financiadas con fondos públicos, para el año 2025. -BOCM 15.11.2024

– Orden de 7 de noviembre de 2024, de la Consejera de Economía, Hacienda y Empleo, por la que se declara el importe del crédito presupuestario destinado a la ampliación del crédito disponible para la concesión directa en el año 2024 de ayudas para el fomento de la responsabilidad social y la conciliación laboral. -BOCM 15.11.2024

#### Códigos electrónicos BOE



Código de Administración Electrónica, ha sido actualizado el 18 de noviembre de 2024 / Boletín Oficial del Estado

### **CONGRESOS, JORNADAS, FOROS Y PREMIOS**

SIMO Educación, 19-21 noviembre, IFEMA (Madrid)

<u>Universidad Pyme Madrid - Comisión Paritaria del Sector Metal.</u> Feria MetalMadrid. IFEMA, 20-21 noviembre 2024

Jornada <u>La Negociación de Planes de Igualdad en la Comunidad de Madrid.</u> Jueves 21 de noviembre de 2024, híbrido / Comunidad de Madrid, CEIM

<u>FEED- Encuentro del Talento Digital. Feria del Empleo en la Era Digital.</u> 21 y 22 noviembre 2024. La Nave, Madrid

Empleo y evolución social en Europa: convergencia social y papel de la inversión social, 21 noviembre 2024. Comisión Europea

La nueva FP. Retos y oportunidades, Madrid 22 noviembre. Espacio Bertelsmann





2ª edición de los Premios a la excelencia en orientación impulsados por Fundación Bertelsmann y Grupo Anaya. Plazo de presentación hasta el 25 de noviembre 2024

NOVEDAD Jornadas Profesionales. Aspectos fundamentales para la inclusión de las personas migrantes, 26.11.2024, 10 h-14 horas Ayuntamiento de Madrid

Feria Emplea Villaverde 2024. 4ª ed. de la Feria de empleo del distrito. 26 noviembre 2024

<u>X edición del Foro Alianza para la Formación Profesional Dual.</u> FP dual: avanzando hacia nuevas oportunidades de futuro. - Sevilla, 26-27 noviembre 2024, Airbus España

<u>1ª Edición Encuentro entre productores y usuarios de las estadísticas del mercado laboral.</u> Salón de actos. Sede CSIC Madrid, 26 y 27 de noviembre 2024

Conferencia internacional en línea sobre la Directiva sobre el amianto en el trabajo: retos y oportunidades, en línea de 13:00 a 17:30 el 28 de noviembre de 2024. Comisión Europea

Il Congreso Salud Mental y Empleabilidad Juvenil. Madrid. 28 de noviembre 2024

Día Europeo de las Personas con Discapacidad 2024, 28 y 29 noviembre, Bruselas

NOVEDAD. Webinar online sobre Herramienta de evaluación de competencias digitales en el ámbito laboral. La cita es el próximo día 2 de diciembre a las 10.45 y no es necesaria inscripción previa. - Únete al seminario aquí / Servicio Público de Empleo Estatal

<u>Presentación Informe anual de la FP en clave de sostenibilidad medioambiental</u> / CaixaBank Dualiza, Madrid, 3 diciembre 2024

<u>Sexta Conferencia Internacional sobre Ciudades del Aprendizaje,</u> del 3 al 5 de diciembre de 2024 / UNESCO

**NOVEDAD** <u>La orientación académico-profesional en la Comunidad de Madrid</u>: Presentación de nuevos informes estratégicos. 4 de diciembre 2024 / 16:30 h. Lugar: Espacio Bertelsmann

2ª edición de la iniciativa «<u>Filma tu dual</u>». Convoca Fundación Bertelsmann. Inscripción de 4 de noviembre 2024 al 14 de marzo 2025

<u>Jornadas de Datos Abiertos de la UE 2025 | data.europa.eu</u>. De la información al impacto: el poder de los datos abiertos. 19-20 marzo 2025

WORKinn Talent Hub 2025 - 9ª Feria de Empleo y Formación. 3-6 junio 2025. Bilbao

# EMPLEO, FORMACIÓN, PRÁCTICAS Y BECAS

### **EMPLEO PÚBLICO**

Ofertas de empleo público y de pruebas de capacitación profesional / Ministerio de Hacienda y Función Pública, última actualización Semana del 20.11.2024-26.11.2024





#### **EMPLEO**

Empléate | Ofertas de empleo y bolsa de trabajo (empleate.gob.es) / Servicio Público de Empleo Estatal

Oficina virtual de empleo. Búsqueda de ofertas de empleo / Comunidad de Madrid

Portal de Empleo del Ayuntamiento de Madrid

Portal Empleo Mercadona, puestos noviembre 2024

Madrid Trabaja. Selección Ofertas de Empleo

# **CURSOS DE FORMACIÓN**

2ª edición del Programa "<u>Formación en prevención y erradicación de la violencia contra las mujeres".</u>
Programa gratuito, online y certificable. **Inscripciones a partir del 29 de octubre** 

Cursos Formación y Becas XTalento Digital / Fundación ONCE. Noviembre-Diciembre 2024

Experiencia Fundae. Cursos, Becas Google, Becas IBM, eFundae, Pymes

<u>'Otoño Joven'. Cursos gratuitos de capacitación curricular</u>. / Ayuntamiento de Madrid, Dirección General de Educación, Juventud y Voluntariado

<u>Programa de Formación Digital CONECTA EMPLEO</u> / Fundación Telefónica. **Inscripciones abiertas** hasta 30 diciembre 2024

<u>Buscador de cursos del Gobierno de la Comunidad de Madrid,</u> que incluye toda la oferta gratuita de Formación Profesional para el Empleo.

<u>Plan Formativo de Cualificación y Recualificación 2024</u> / CEIM, preinscripciones abiertas octubrenoviembre 2024

<u>Oferta Formativa gratuita / Accede a toda la oferta gratuita de Formación Profesional para el Empleo de la Dirección General de Formación, Consejería de Economía, Hacienda y Empleo de la Comunidad de Madrid – Acceso a la oferta de formación disponible <u>digitalízateplus</u> - Plataforma de <u>formación gratuita</u> ofrecida por empresas tecnológicas como SAP, Endesa, Google, IBM, Microsoft, Airbus, Samsung, Orange, Oracle, entre otras / Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE) y Fundación Estatal para la Formación en el Empleo (FUNDAE)</u>

<u>Cursos Agencia para el Empleo. Ayuntamiento de Madrid. Inscripciones abiertas en varias familias profesionales</u>

<u>Campus de Programación "42 Madrid"</u> / Gratuito, abierto 24/7 y sin límite de edad / Fundación Telefónica. – Próximas "piscinas": <u>17 febrero 2025</u>

<u>Cursos de formación</u> – Gratuitos, online y presenciales, certificados por organismos oficiales / Unión de Asociaciones de Trabajadores Autónomos y Emprendedores (UATAE)

Impulsa tu carrera profesional | MOOCs gratuitos: <u>Cursos de máxima actualidad en el sector de la construcción</u> / Cursos online de corta duración / Fundación Laboral de la Construcción

<u>Formación en Prevención de Riesgos Laborales - Agenda cursos formación</u> / Instituto Nacional de Seguridad y Salud en el Trabajo (INSST)





MOOCs: <u>Autoaprendizaje online | Estudios de Mercados; Marketing digital; Innovación; Ventas;</u> Emprendimiento; Plan de empresa; Financiación / Madrid Emprende

<u>cursos00.com</u> / Cursos gratuitos para personas desempleadas y trabajadoras en activo en la Comunidad de Madrid, que te permitirán obtener certificados de profesionalidad y diplomas acreditativos reconocidos en toda España / Modalidad Online o presencial

<u>Plataforma de formación abierta | Educa LAB | Intef MOOC</u> / Ministerio de Educación y Formación Profesional y Deportes

<u>Plan de Capacitación te ofrece orientación y formación para acceder al mundo laboral</u> / Cámara de Comercio de España

Cursos para adquirir capacidades en el mundo digital / Fundación Accenture

Mejora tus competencias digitales con estos cursos oficiales y gratuitos / CEPYME

La <u>Fundación Generation Spain</u> lanza nuevas convocatorias para programas de formación en el ámbito tecnológico. Los cursos ofertados son gratuitos para jóvenes inscritos en Garantía Juvenil

# **PRÁCTICAS**

Programa Aprendices / Amazon

Prácticas en el Comité Económico y Social Europeo

<u>Prácticas en la Unión Europea | Plan de movilidad | Oportunidad de realización de prácticas profesionales en empresas de toda la UE</u> / 'Programa integral de Cualificación y Empleo' de la Cámara de Comercio de España

Talentoteca. Portal de Prácticas externas remuneradas para estudiantes universitarios

Información sobre posibilidades de prácticas incluida en las páginas web de las instituciones, organismos y agencias de la Unión Europea. En algunos casos la información es conjunta para ofertas de empleo y de prácticas / Ministerio de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación

Ofertas de prácticas Penguin Random House. Grupo Editorial

#### **BECAS**

Boletín quincenal de ayudas, subvenciones, becas y premios / administración.gob.es. Del 20.11.2024 al 03.12.2024

Programa de Becas IBM-Fundae. Cursos septiembre a diciembre 2024

<u>Programa de Becas Google – Fundae. Formación gratuita para obtener los certificados profesionales de Google.</u>

<u>Becas CAPAZ / Objetivo:</u> Facilitar la empleabilidad de las personas con discapacidad en el sector audiovisual / Grupo Atresmedia y Fundación Randstad

Becas / Fundación ONCE

Santander Open Academy, becas abiertas / Santander





### SEDES ELECTRÓNICAS, RECURSOS WEB Y APLICACIONES

Mapa de oficinas y centros de atención y orientación de Garantía Juvenil / Servicio Público de Empleo Estatal

Glosario Servicio Público de Empleo / Servicio Público de Empleo Estatal

Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (ANECA). Órgano encargado de realizar actividades de evaluación, certificación y acreditación del sistema universitario español con el fin de su mejora continua y adaptación al Espacio Europeo de Educación Superior (EEES).

¿Qué es el Pacto por la Generación D? / Ministerio para la Transformación Digital y de la Función Pública

Oficinas Municipales de Información, Orientación y Acompañamiento para la integración social de la población inmigrante. / Ayuntamiento de Madrid

Red de centros propios de formación profesional para el empleo de la Comunidad de Madrid

Sistema Nacional de Empleo (sistemanacionalempleo.es)

Euroguidance España, orientación profesional a lo largo de la vida

<u>"La Básica"</u>, red para los profesionales de Ciclos Formativos de Formación Profesional Grado Básico. Recoge las mejores prácticas en la etapa y los de centros referentes en CFGB, Webinars, Cursos formativos, recursos electrónicos.. / CaixaBank Dualiza y Empieza Por Educar, 15 noviembre 2024

# **CRÉDITOS**

Agenda Informativa de Empleo nº 783 (15-21 noviembre 2024 )

#### **Edita**:

Consejería de Economía, Hacienda y Empleo de la Comunidad de Madrid Secretaría General Técnica
División de Análisis y Organización
Área de Organización
Vía Lusitana, nº 21. 28025-Madrid. Tfno.: 91 720 84 83
documentacion.empleo@madrid.org



#### Coordinación editorial:

Departamento de Documentación Publicación en línea en formato PDF, de periodicidad semanal, iniciada en 2005-2011 Segunda etapa, 2015- Soporte y formato de edición: Archivo electrónico PDF





